

Mitgliederversammlung des MGV

Liederkranz Ochsenburg

am 28.01.95 im Sängerheim

Begrüßungschor: Der Jäger Abschied

Der erste Vorstand eröffnete die Versammlung und zeigte sich hoch erfreut über die mehr als 50 anwesenden Mitglieder.

Totenehrung: Ehrenmitglied Friedrich Büchele

Bericht des 1. Vorstandes: In seinem Bericht hob er besonders hervor, daß er auch im abgelaufenen Sängerjahr wieder erfahren habe, daß er sich auf seine Männer verlassen könne. Ebenso betonte er, daß sich der MGV in der Gemeinschaft der Ochsenburger Vereine voll integriert habe und daß der MGV in dieser Gemeinschaft eine nicht unwesentliche Rolle spielt, was sich z.B. beim Dorfbrunnenfest in Ochsenburg wieder gezeigt habe. Überhaupt betonte er das gute Verhältnis zwischen den Ochsenburger Vereinen. Als das einschneidende Ereignis im Jahr 1995 bezeichnete Rainer den Dirigentenwechsel. In diesem Zusammenhang würdigte er die Arbeit des Vizechorleiters Hermann Heidinger, der die dirigentenlose Zeit in selbstlosem Einsatz überbrückte. Man schaue nun voller Zuversicht in die Zukunft, erläuterte der Vorstand, mit der neuen Chorleiterin Frau Viertel. Frau Viertel ist es gelungen die Sänger neu zu motivieren, was sich im Singstundenbesuch niederschlägt.

Die Dirigentin: Frau Viertel sagte in ihrem Bericht, daß ihr die Arbeit mit dem Liederkranz sehr viel Spaß bereite. Sie erläuterte nach dem Prinzip: „Es gibt viel zu tun, packen wir's an“, ihre musikalischen Zielvorstellungen.

Bericht des Schriftführers:

Kassenbericht: Wie gewohnt lieferte Kassier Reiner Keller einen akkurate Kassenbericht ab.

Kassenprüfer: Ewald Schüle und Kurt Heinle bestätigten über eine einwandfreie Führung der Kasse.

Entlastungen: Führte Ehrenvorstand Helmut Weiß durch, die alle einstimmig erteilt wurden.

Wahlen: Wurden von Feuerwehrkommandant Werner Bauer durchgeführt. Einstimmig in ihren Ämtern wurden bestätigt Erhard Rainer als 1. Vorstand, sein Stellvertreter Roland Metzger als 2. Vorstand, Markus Keller als Schriftführer und Reiner Keller als Kassier. Ebenso die Ausschußmitglieder Dieter Bauer und Heinz Keller als Aktivenvertreter und Erwin Faber als Passivenvertreter. Als neue Kassenprüfer wurden Heinz Aldinger und Siegfried Heidinger bestimmt.

Ehrungen: Albert Büchele, Hermann Götz und Gotthilf Rapp (25jährige passive Mitgliedschaft), Heinz Keller und Helmut Klein erhalten eine Ehrenurkunde und die Ehrennadel in Bronze

für 25jährige aktive Mitgliedschaft, dieselbe Auszeichnung erhielt Erich Kräter für 30 Jahre Mitgliedschaft, eine Ehrenurkunde und eine Ehrennadel in Silber für 30 Jahre Singetätigkeit wurde Dieter Bauer verliehen.

Römer gefüllt: **3mal gefehlt:** Bernd Mayer, Ewald Schüle und Paul Bauer

2mal gefehlt: Walter Kübler und Helmut Weiß

1mal gefehlt: Siegfried Heidinger, Ernst Berkau, Siegfried Schüle, Dieter Bauer und Otto Wezstein

nicht gefehlt: Werner Heidinger, Gerhard Keller und Reiner Keller

Verschiedenes: Unter diesem Punkt gab der Vorstand die im neuen Sängerjahr anstehende Termine bekannt. Er sagte unter anderem, man wolle wieder versuchen einen Tagesausflug durchzuführen, nachdem der Ausflug nach Dresden mangels Beteiligung abgesagt werden mußte. Ebenso plant man wieder eine Herbstwanderung. Der musikalische Höhepunkt im Sängerjahr 95 wird das Konzert im Juni zusammen mit dem Liederkranz Michelbach, dem Liederkranz Nordheim und dem Kinderchor Nordheim, der ja von Frau Viertel geleitet wird, sein. Kurz nach 21.30 Uhr beendet Rainer den offiziellen Teil mit einem Dankeschön an alle Teilnehmer und Helfer.

Bedienung und Küche: Martin Keller, Edgar Wezstein

Essen: Salzfleisch mit Brot von Erwin Schickner

03.03.95 **Geburtstagsständchen bei Dieter Bauer**

Die Sänger trafen sich um 19.00 Uhr im Sängerheim zum Einsingen. Danach gingen wir gemeinsam zu unserem aktiven Mitglied Dieter, um mit ihm seinen 50. Geburtstag zu feiern. Nach dem ersten Lied wünschte Vorstand Rainer dem Jubilar alles Gute und vor allem Gesundheit und daß er weiterhin so fleißig und regelmäßig die Singstunden besucht wie bisher.

Lieder: - Heimat Glocken

- Schifferlied
- Slowenischer Weinstrauß
- Abendfrieden